

運営委員会だより

光が丘四季の香小学校 PTA
会長 谷川 ゆか

第4号

◆谷川会長◆

長い夏休みも終わり、また学校に子ども達のにぎやかな声が戻ってまいりました。

四季小の子ども達全員が、無事に夏休みを過ごし、元気に登校できたことを、嬉しく思います。

PTA活動においては、夏休みにラジオ体操がありました。景品集めは大変だったと思います。そしてあいにく後半は雨のため中止となりましたが、来校してくる子どもたちのために、委員さんが各門に立っていて下さいました。ありがとうございました。

先日、6年生の連合水泳記録会に行って参りました。水泳の苦手な子もいます。途中、何度も立ち止まっても、最後まで泳ぎきる姿に感動しました。そして、それを応援する子ども達の姿にも連帯感があり、とてもいい大会でした。

さて、今期も半年が過ぎようとしています。あと半年、フェスティバルと委員選出があります。これからもよりよいPTA活動と、よりよい子ども達の環境作りのために皆様のご協力のもと、尽力に努めて参りたく存じます。どうぞ、今後ともお力添えをよろしくお願い致します。

◆富澤校長先生◆

夏休みも大きな事故、怪我、事件もなく終わり、再び活気がよみがえってきました。

夏休み終盤は雨の為、ラジオ体操もできずに終わってしまいました。安全パトロール等PTAの方々にはお力添えいただきありがとうございました。

教室を回り、夏休みの作品等を拝見していると、充実した日々だったことが伝わってきます。特に低学年の作品からは、家族の話し合う声までもが聞こえてきそうです。13日の土曜参観日には、落ち着いた様子と同様、作品に込められた思いも感じていただけたらと思います。

9月4日は、6年生の連合水泳記録会でした。練馬区65校の6年生が、23会場に分かれて6年間の学習のまとめを発表し合います。今年は、豊溪小が会場でした。豊溪小、八坂小、光四季小の子どもたち、209人参加しました。応援の仕方も、見学態度もすばらしく、特に競技中の最後まで頑張る姿に感動しました。誇らしくも感じました。これからも、本校の顔としてリードしてくれることと思います。

9月17日から二泊三日で軽井沢移動教室に行ってきます。5年生の素敵なおところもたくさん見つけてきます。一学期後半も、引き続きよろしくお願い致します。

◆西田副校長先生◆

今年の夏も異常気象だったのでしょうか。各地での災害のニュースが流れるたびに心を痛めてしまいます。被災されたご家族、ご親戚の方々には心よりお悔やみ申し上げます。

さて、気がつけば、四季の香公園では夕方にヒグラシが鳴いています。季節はもう秋に向かっていくなとは実感しました。子供たちを一回り大きく成長させた夏休みが終わりました。子供たちは元気に過ごすことができましたようです。夏季プール指導・サマースクールにもたくさんの子供たちが参加してくれました。皆様のおかげで大きな事故もなく1学期後半をスタートできることを感謝します。残り多き1学期後半と2学期になりますよう今後ともお力添えをよろしくお願い致します。



◆各委員会報告◆

♪学級活動委員会♪

- ・ インクカートリッジの回収、
集計、分別作業。
(今月、発送予定)

♪校内委員会♪

- ・ ラジオ体操実施 (7/22~7/24)
(8/28~8/30 雨で中止)
参加延べ人数 708 名
皆勤賞 183 名
- ・ 9月18日(木) 給食試食会
- ・ 12月 広報誌発行予定

♪地域担当委員会♪

- ・ 青少年育成光が丘地区委員会
7月18日 薬物乱用防止キャンペーン
8月22日 夏休み地域パトロール実施
- ・ 青少年育成第五地区委員会
地域パトロール実施
7月18日 土支田八幡
7月25日 八坂神社
7月31日 八丁堀天満宮
- ・ 光が丘地区区民館
11月16日 創立20周年祭お手伝い

♪防犯委員会♪

- ・ 地域パトロール
現在3年生実施中
(9月17日~1年生実施予定)
- ・ 夏休みパトロール
ぴかサポの皆さんのご協力が無事に
終わりました。

☆四季の香フェスティバル開催☆

11月8日(土) 13:30~
詳細は後日お知らせします。

お楽しみに!!



次回の運営委員会は 10月10日(金) 9時30分~

会場はランチルームです

欠席される場合は各委員長へ連絡をお願いします